
 

今年はいつもより発表会をする時期が早く

て、練習をたくさん入れても仕上がりが間に

合うか不安でした。でも、みんなで一生懸命練

習をして、本番では多くの方に見て頂けたの

で、本当に嬉しかったです。こんなに大勢の人

の前で踊ることは中々経験できないことなの

で、良い思い出になりました。 
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